

PM GT 36 / 27.10.09

**Luca Ludwig: „Die Vizemeisterschaft ist ein unglaublicher Erfolg!“  
Callaway Competition erfolgreichstes Team im ADAC GT Masters**



Sie waren die Überraschung der diesjährigen ADAC GT Masters-Saison: Marc Hennerici (27, Mayen) und Luca Ludwig (20, Bonn). Beim Saisonauftakt verblüfften die beiden Callaway-Corvette-Piloten mit einem furiosen Doppelsieg. Am Nürburgring folgte Saisonsieg Nummer drei, Platz drei beim Finale in Oschersleben sicherte die Vizemeisterschaft. „Schade, dass es nicht noch mit dem Titel geklappt hat, aber die Vizemeisterschaft ist ein sehr versöhnlicher Saisonabschluss“, freute sich Hennerici.



„Luca Ludwig wird in diesem Jahr viele überraschen“, prophezeite Callaway Competition-Teamchef Ernst Wöhr vor der Saison und sollte recht behalten. „Wir hatten die erste Saison als ein reines Lernjahr geplant, da ich wenig Erfahrung mit dem Auto hatte und zudem die meisten Strecken noch nicht kannte. Dass wir auf Anhieb um die Meisterschaft gefahren sind und ich Vizemeister geworden bin, ist ein unglaublicher Erfolg“, jubelte Ludwig. Die Vizemeister teilen sich nicht nur das Cockpit der silbernen Corvette, sondern sehen sich auch abseits der ADAC Masters Weekends nahezu täglich. Beide studieren in Bonn an der gleichen Universität: Ludwig Jura, Hennerici Betriebswirtschaftslehre.



Der motorsportliche Werdegang der beiden könnte jedoch nicht unterschiedlicher sein: Hennerici saß im Alter von vier Jahren erstmals im Kart, lernte in der Formel ADAC und wechselte anschließend in den Tourenwagensport. Seine Karriere im Tourenwagen krönte der Mayener 2005 als Tourenwagenweltmeister der Privatfahrer. Während Hennerici sein 22. Jahr im Motorsport absolviert, nahm Ludwig in diesem Jahr seine erste volle Saison in Angriff. Der Sohn von Tourenwagenlegende Klaus Ludwig startete 2008 erstmals bei Rennen auf der Nürburgring-Nordschleife. Im Herbst letzten Jahres motivierte Vater Klaus seinen Sohn zu einem Test mit der Callaway-Corvette. Bereits nach wenigen Umläufen beeindruckte Luca mit schnellen Rundenzeiten. „Ich hatte mich zuvor auf Schule und Studium konzentriert. Nach dem ersten erfolgreichen Test haben wir uns dann Gedanken über einen Start im ADAC GT Masters gemacht“, erzählt Ludwig.

Mit drei Saisonsiegen verhalfen Hennerici/Ludwig ihrem Team Callaway Competition auch zum Gewinn der Teamwertung. Einen weiteren Sieg steuerten Christian Hohenadel und Toni Seiler bei. Vier Siege machten Callaway zum erfolgreichsten Team im ADAC GT Masters. „Der Gewinn der Teamwertung ist ein toller Abschluss einer erfolgreichen Saison und dokumentiert, was für eine hervorragende Arbeit unsere Mannschaft geleistet hat“, freut sich Teamchef Ernst Wöhr. „Mit dem Gewinn der Teamwertung und dem Sieg in der Amateurmeisterschaft durch Toni Seiler haben wir zwei von drei Titeln im ADAC GT Masters gewonnen. Die Vizemeisterschaft von Luca und Marc rundet eine nahezu perfekte Saison für uns ab.“

Weitere Informationen unter [www.adac-gt-masters.de](http://www.adac-gt-masters.de)

Pressekontakt  
ADAC GT Masters  
Oliver Runschke

Mobil +49 176 222 18 308

[oliver.runschke@mac.com](mailto:oliver.runschke@mac.com)  
[www.adac-gt-masters.de](http://www.adac-gt-masters.de)

ADAC e.V.  
Motorsport-Press  
Peter M. Lill  
Am Westpark 8  
81373 München

Tel. +49 89 76 76 24 66  
Mobil +49 171 5 55 24 66

[peter.lill@adac.de](mailto:peter.lill@adac.de)  
[www.adac.de/motorsport](http://www.adac.de/motorsport)